L'ECOLE D'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

Pour les Jennes Filles

SON BUT, SON ORGANISATION, SON INAUGURATION

E jeudi, 8 octobre, avait lieu, au nouveau et superbe couvent des Dames de la Congrégation, rue Sherbrooke, l'inauguration de la nouvelle Ecole d'Enseignement Supérieur pour les Jeunes Filles, affiliée à l'Université Laval. En l'absence de Monseigneur l'archevêque, en voyage à Rome, et de Monseigneur l'administrateur, retenu à Saint-Boniface pour la cérémonie de la bénédiction de l'église cathédrale de Mgr Langevin, cette séance d'inauguration a eu lieu sous la présidence de M. le chanoine Dauth, vice-recteur de l'Université, et en présence d'une foule d'élite, au premier rang de laquelle on remarquait: M. le Supérieur Lecoq, de Saint-Sulpice, l'Honorable L. de la Bruère, surintendant de l'Instruction Publique, l'Honorable Juge Mathieu, M. le Dr. Rottot, M. F.-D. Monk, l'Honorable Juge Lafontaine, l'Honorable Alphonse Desjardins, M. le chanoine Gauthier, curé de la cathédrale, M. le chanoine Roy, chancelier, les nouveaux professeurs et conférenciers de l'Ecole, des représentants de toutes les communautés enseignantes, un clergé et une assistance choisis. Il s'agissait évidemment d'un événement important. Tout l'indiquait. On en fut encore plus convaincu après l'audition des magnifiques discours ou allocutions qui furent prononcés.

*

el L da su

d

fen Mo d'y mie fait

la

rais sava